

2学期を迎えて ～ 行事を通して学び・育つ ～

こうちよう ながの ひでき
校長 長野 秀樹

やく にちかん なつやす お げんき こども ちな しょうがつこう かね
約40日間の夏休みが終わり、元気な子供たちが知名小学校に帰ってきました。おかげさまでこの夏休み期間中、大きな事故が発生することなく過ごすことができました。

ことし なつやす さまざま ぶん や らいねん とうきよう
今年の夏休みは、様々なスポーツの分野で来年の東京オリンピック・パラ
リンピックに向けてたくさんの世界大会が開催されました。私も、水泳、バ
ドミントン、柔道などをテレビ観戦しました。私と同じように、多くの方が
日本人アスリートの勇姿に感動したことと思います。東京オリンピックを目
標に、想像を絶するような辛いトレーニングに堪え、努力しているからこそ、
見る物にも感動を与えることができるのだと思います。

がつき うんどうかい がくしゅうはつびようかい じきゅうそうたいかい ねんせい ちょうおんがくかい
さて、2学期は運動会、学習発表会、持久走大会、4年生の町音楽会、
5・6年生の町小学校陸上記録会と大きな行事が目白押しです。

こどもひとりひとり じようず はや もくひよう た いま
子供一人一人が「もっと上手に」「もっと速く」などの目標を立て、今で
きることから一歩ずつ、粘り強く取り組めるよう、家庭と学校が協力し合っ
て、子供たちのチャレンジを支援しましょう。

ぎようじ とお ひと かか ふか おも
また、行事を通して、人との関わりを深められるようにしたいと思います。
あいさつをしっかりする、がんばっている友達を応援する、困っている友達
がいたら助ける、自分にしてほしくないことは他人にしない、時には我慢し
たり、自分を抑えたりすることも必要です。お互いに、教え合い・励まし合
うことで、目標に向け、粘り強くがんばろうという気持ちが高まっていくと考
えます。学校では、子供一人一人が集団と関わる中で、社会性や協調性
が育つように支援していきたいと思います。

しゅうだんせいかつ おく うえ はいりよ ひつよう こども しゅうだんこうどう ながて こども
もちろん、集団生活を送る上で配慮が必要な子供、集団行動が苦手な子供
に対して配慮いたしますので、要望がありましたら担任に連絡してください。